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平成 30年3月 10日 (土)午後 1時～ ランチルームにて

と挨拶したと思

ったら、もう「今年度お疲れさまでした」とあっという間の 1年でした。

この1鋼i御成P5中 PTA活動が帯りなくなく大きな事故もなく無事に終えること力できます

のも、ここにいらつしゃる各PT∧役員の皆さまや石鍋校長先生をはじめとする教尉員の皆さまの

ご支風 c~13カのおかげで■ 本当にありがとうございました

まだ卒業式が残っています力ヽ いつも本当に楽しい実行委員会でまだまだ続けたいなどと思って

しまいま晩 私は本校で3年間、御成P3」 学校で 1鋼間の合計4年間PTA会長職を勤めさせて

いただきました

一部サイトではPTAのことを話題にあげてるものもありますが私は4年間やってみてこんなに

面白いところはないなと実感していますt皆さんそれぞれの立場で様々な状況があり仕事をしなが

ら家庭を持ちながら環境も生活も大きく異なる大人たちよ 学校や子どもたちのために地域とも一

緒になって活動をするということは本当に素晴らしいことだと思います。そういう私たち大人の

「こころねけが現代の人間関係の極端な希剛 ヒで家庭誹 也域社会から孤立するのを防いでいると思

います。このこと|よ 今度は子どもたちが大人になつた時に、自分の親の姿を思い起こして学校に

来て PTAとかやっていたなと思い出してくれるでしょう。私たちの今のPTA活動とは将来の子

どもたちへ、日に見えない財産を残している作業だと思います。

もうひとつだけ。実は私の家内の同級生が宮期員の海沿いにある中学校の先生をしていたのです

力ヽ 7年前の東日本人震災の津波に流されてしまいました。その先生は、全生徒を高台に逃した後

自分も早く逃げようとし月際に、校庭の先から足の悪いおばあさんを支えながら懸品に逃げてくる

者夫婦が視界に入り、意を決t/mけに向かったところに巨大津波が襲い一瞬で香み込まれてしまい

ました 私たちはあまりにも多くの犠牲者を出した 311のあの出来事を忘れず、明日の 14時

46分に黙祷したいと思いま魂

最後にPTA役員の皆さまのおかげで日本 PTA 3国協議会から会長賞を受賞できました。まさ

に、全国に誇れる御成P目中学校にわが子が通えたことは本当に嬉しく思います。そして卒業される

PTAの役員の皆さま、本当にお疲れさまでし鳳 3年間ありがとうございました。来年度 PTA
役員をやつていただく力にはまた楽しくPTA活動をやつてほししヽと思います。この3年間本当に

ありがとうございました。

みなさんこんにちI乱 今日|よ 今年度最後のPTA実行委員会で魂 この 1年鳳 実行委員会の

皆様には、様々な揚回 C生徒のた徴 学校のためにご尽力・ L~la力 をいただきました ありがとう

ございま晩 心から感謝申し上げます。

さて、卒業式まで登校日はわすか 7日となりました。私が御成Pヨ中に赴任した時に入学した生徒

が3年生で晩 時の経つのが本当に速く感じられます。7日 0く)に、私は3年生の2クラスに向

けて道徳の授業をしました 内容は、東日本人震災に関わるもので■ 校長としこ 卒業生に向け



て授業をやったことはありますが、道徳国]と23年6りでした。私自身、どのような授業になる

か不安でいっばいでしたよ 3年生がとても真貪Jに多くのことを考えてくれました 私が一番多く

のことを学べたと思いますt3年生の成長は、本当に素晴らしくうれしい限りです。卒業式がどれ

ほど素晴らしいものになるのか、つから期待をしてしヽま魂

1年生、2年生は、先輩の良さを3き継ぎさらに素晴らしい御成門中学校をつくろうと頑張って

いま魂  「全国に誇れる御成Pヨ中」は確実に∃き継がれています。今日の午前中の「三年生を送る

会」で|よ 趣司を凝らして三年生のために素晴らしい会を開催してくれました。生徒の力でここま

で素晴らしいものがつくれるのかと融bしました。そして、感動しま切Z4月 以降の新 2、 3年

生の活躍がとても楽しみです。

また、生徒会役員の生徒たちがつ週の火曜日/DAら 昨日まで、正P日、御成門駅前で日本赤十字の募

金活動を行いました 今年度は、東日本人震災の被害から復興に向けて必死に努力している人たち

のためへの勇金活動としました。木曜日には冷たい雨の中、敏課後に新橋駅日比谷□付近でも活動

しました。通勤途中のサラリーマンなどから多くの募金をしてもらいました。生徒の主体|IJな発案

と活動の素晴らしさを見ることができました。

平成29年度も残りわずかとなりました。今年度の生徒の頑張り、PTAの皆様のご協力にお礼

を申し上げま魂 来年度は、「全国に誇れる御成門中を期言する」ことを目指してまいります。

結びに、今年度で勇退される榎戸会長をはじめPTA役晨、実行委員の皆様に重ねて感謝申し上

|ま あいさつとさせていただきま魂 本当にありがとうございました

【学校より】

○今年度も残り2週間余となりました。無事に全教育課程を終えようとしておりますが、これも

ひとえに保護者・地域の皆様のご理解とこ支援のお蔭と、心より感謝申し上げます。 1年間、

誠にありがとうございました。

平成30年度も今年度同様のご支援・ c~13カ をいただけますようお願いいたしま魂

○春季体業は13日間の短い期間ですよ それぞれの進学・進級に「o」け、とても大切な時です。

長期休業を充実させるため
―

は「生活リズムの安定」です。規則正しい生活を送り、安全

で健康な目木みとなるようご指導お願いいたL/t魂

また、学習面でも大事な期間となります。進学・進級は「学習のレベルが上がるJことを意味

しま魂 苦手教科を少しでも克服し 良いスタートがきれるようご支援をお願いします。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

●2/19   芝地区牛活安全・環境美 し活動推進協議会

●2/27   神明子ども中高生プラザ 地域懇親会

●3/9    中P連 会長会・理事会

●3/18   フアミリーボウリング

●3/20  卒業式

鋤 区クリーンキャンペーン (お助け隊協力)

●3/22   御成Pヨ小学校卒業式 芝小学校卒業式

●4/13   中P連 第 1回会長会・理事会新旧∃継ぎ

【各委員会報告と1年の感想】

☆成人教育委員会

感想 :給食試食な 運動会PTA競長 講演会等つつがなく1鋼間終わることができまし

た。1鋼間ありがとうございました。



☆校外生活委員会

鵬想 :パ トロール活動等に参加臥 PTAのOBの方々がお手伝いする姿に感動

しました。今後もできる鋼ヨでお手伝いしていきたいと思いました。

☆広報委員会  3月 12日 (月 )広報誌「御成門中学校PTA便り」発行

感想 :広報の活動を通じこ 地域の方々と連携した企画がとても多いと実感した

1年でした。

☆選挙営埋委員会

感想 :10月から活動』まt/1り、委員の協力で執行部役員選出を行えました

ご協力いただきありがとうございました。

☆3学年委員会

感想 :旬ヨ実行委員会に参力0臥 先生方のお話を聞くのが楽しかったで魂 大きな困りご

ともなく、穏やかに活動できまレL
☆2学年委員会   2月 17日 (■) 茶話会嶽 制服リサイクル確認

3月 16日 (金)茶話会

勝想 :スペシャリストが集結臥 制服リサイクル活動などスムーズこ行えました。出来る

こと、得意なことを含わせもって一つの力になることを今回の活動で実感できまし

た。

☆1学年委員会   3月 10日 (土)茶話会打含ま 次期役員選出

3月 16日 (金)茶話会

′蘭燎 :初めての中学校PTAで分からないことだらけでしたよ 皆様に助けられ 1鋼間

活動ができました。子どもの様子がわかりPTA役員に参加してよかったで魂

【その他の活動・議事より】

☆卒業式のお手伝いについて

2年生学年委員の役員の皆様に、3月 20日 (火)

卒業式で受付のお手伝いをお願いいたt/1魂

集合時間は8時 45分で魂

☆新旧委員会引き継ぎ。第1回実行委隅全について

・∃き継ぎ :4月 21日 (上)13:00～
。同日∃|き続ま 第1回実行委員会13145～
※各委員、3継ぎ者1名の出席をお願いt/1す。

☆平成30度PTA定期総会 。第2回実行委員会について

,定期総会 :5月 19日 (上)13:00-
・同日3き続き、第2回実行委員会 13:45-

※29年度役員の中から、総会における各委員の活動報告者を1名決めてください。

(活動報告書は実行委員会時に回収済)

☆平成 30年度歓送迎会の予定

5月 25日 (金)18:30～  メルノψレク東京 1階「フォンテン・ ド・ コ

☆活動計画書提出のお願い (書記より)

本日配布した来年度の活動計画書|よ ヨ|き継ぎの際に新旧役員で確認しながら仰或臥 4月

の実行委員会にて提出をお願いいたしま魂

※新年度役員の中から、総会における各委員の活動計画の報告者を1名決めてください。

☆活動費の精算について

実行委員会終了後に活動費の清算 (完了)



☆来年度PTA活動クラス分担について (お助けの

地域の旨様やPTA活動との関りを全会員の皆様に持つていただきたいという趣旨のもと、委

員選出されていない方を対象に、学校行事や地域行事にご参加いただきま硯 詳しくは30年

度に配布されるお知らせをご覧ください。とりまとめ|よ 各学年委員となりま晩 c~13カをお

願いいたt/1魂

☆一年を振り返つて

3年生の各委員より感想を述べていただきました。

今年度の最後に 。・・

t29年度執行部メンパーより、ひと言 !

く会長 榎戸太志> PTA役 員の皆さまのご協力のおかげで無事に本年度を終えることがで

きました。また青少年委員会・中 P連・都中P理事としても体当たりで務めさせていただき、

本当に悔いの熱 素ヽ晴らしい 3年間を送ることができまりし ご縁したすべての方日説謝し

ておりま晩 そしていま灰になれました。御成門中学校、本当にありがとう !

く副会長 鎮目
=左

枝> 昨年度に3き続き2郷間、楽しく貴重な経験をさせていただきました。

世間でPTAのネガティリな話を聞く度は 御成門中PTAの暖かい雰囲気とt~13カに感謝し

ていました。皆さまありがとうございました。

く副会長 佐野貴久> 執行部の一員として、何とか1年間走り抜きまuL家 庭、仕事などで

多lLな日々 の中、温かく声を掛け合い、助け合いながらPTA活動ができ、御成間中学でよか

ったと実感しています。c~lB力いただいた皆さまに心から感謝申し上げます。

く副会専 鈴木明美> いきなり副会長職で、慣れない作業に四苦,電な時もありました力ヽ 執

行音腱委員会の皆さまの温かい手助けがあり大変感謝しておりますЪご挨拶する人が増えてい

き、学校に行くのがとても楽しかつたで■ 1鋼聞ありがとうございましL
く書記 力 |1雅恵> 執行部2年目を今年も素敵なメンノヽ―に支えられ無事終えることができ

ました。他― 保護者の方々とも交流でき、とても楽しい 1年間でした。ありがとうござい

ました。

く詈記 森本千香子> 初めての執行部で不安で一杯でしたよ 執行部、保護者の皆さま、先生

力のご協力で1鋼間楽しく活動ができ感謝しておりま魂 素敵な経験をさせていただき、あり

がとうございました

く会計 正谷小百含> 会計2年務めて、予算立てが一番重要だと感じました。生徒数により総

額が人分違う中、生徒たちに変わらない活動をしていけるのも、皆さまのc~le力があつてのこ

とで■ ありがとうございました。

く会計 清水美智子> PTA活 動を温かく見守つてくださる先生方や地域の方々にとても感

謝しておりま魂 そして何よりも執行部の素敵なメンバーの方々、実行委員会での素敵な出会

いに感謝しておりま魂

く監事 演田由美子> 4年間執行部の経験をさせていただきました。先生方、地域の方、役員

の皆さまと交流できる良い機会をいただきありがとうごさいました。

く監事 平賀僣~郎> 初の執行部で、監事という大役を務めさせていたださました。何もわか

らない私は、会長はじめ執行部の先輩万やPTAの皆さんにご指導いただき楽しくやってこら

れました。本当にありがとうございまレL

PTA会員 教職員 役員のみなさま、1年間ご理解 。ご協力を

ありがとうございました !来年度u御 成門中学校にとって

素晴らしい1年でありますように。

平成29年度執行部―同


